

L'importance d'un projet chinois dans le commerce électronique est soulignée



La Havane, 8 déc (RHC) La ministre cubaine des Communications, Mayra Arevich Marín, a souligné vendredi à La Havane le fait que Cuba est le point de départ du Parc Industriel Chine-Amérique Latine (Picla), étant donné l'impact qu'il aura sur le développement économique et social du pays.

Elle a assisté, à l'hôtel Meliá Habana, à la présentation du projet, qui intègre une plateforme numérique d'approvisionnement basée sur la technologie du commerce électronique, des services logistiques et financiers, ainsi que des espaces éducatifs et culturels, et dont le Premier ministre Manuel Marrero Cruz

a souligné l'importance lors de sa visite dans ce pays asiatique en novembre dernier.

Arevich Marín a exprimé l'engagement de son organisation à participer à cette initiative ambitieuse, qui permettra non seulement l'importation rapide et efficace de fournitures, comme l'ont expliqué les représentants chinois lors de la réunion, mais aussi la promotion et l'exportation des produits de la plus grande des Antilles.



Le secteur agroalimentaire, en particulier les machines agricoles, les énergies renouvelables, le commerce électronique, le tourisme, les technologies de l'information et les communications, entre autres, seraient également des priorités pour résoudre les problèmes locaux, selon les avis des responsables des provinces de Matanzas et de Pinar del Río.

Qiaoming Huang, président de Picla, a déclaré que le projet est étroitement lié aux organisations et entités cubaines et pourrait devenir l'une des connexions du pays caribéen dans le cadre de Belt and Road, une initiative pour le développement de diverses régions du monde promue par le gouvernement du géant asiatique.

En ce sens, il a réaffirmé sa confiance dans son succès en évoquant tout ce qu'elle peut apporter à Cuba en matière de hautes technologies, de formation technique et professionnelle et de projets commerciaux novateurs.

Dai Xiaodan, directeur technologique de Dofi Information et principal développeur de Dofimall, en présentant cette plateforme numérique de chaîne d'approvisionnement, a illustré comment, en quelques heures, une marchandise peut arriver entre les mains d'entrepreneurs cubains, même avec toutes les garanties douanières et, si nécessaire, les garanties de crédit, grâce à des alliances avec des entreprises chinoises de renom.

Nous espérons que Dofi deviendra une plateforme centrale à grande vitesse pour le commerce entre les deux nations, a-t-il déclaré.

Avec ces premiers pas du parc industriel Chine-Amérique latine, aux portes de 1924, Dofimall_Cuba, fondé en 2022, se réinvente pour apporter à la communauté d'affaires cubaine la plus grande diversité de biens et de services de la plus haute qualité et au moindre coût, conçus spécialement pour le marché intérieur et ses différentes formes de gestion, à la fois étatique et privée.

Carlos Milán del Valle, responsable du projet DMPlus chez Desoft La Havane, et Dany Jesús Valiente Prieto, directeur général de cette entreprise d'applications informatiques, ont également expliqué la participation active de l'entité à la promotion des projets de la Plica, en particulier la simplification et l'automatisation des procédures douanières.

Au début du mois de novembre dernier, lorsqu'il a reçu en Chine une explication détaillée de la portée du nouveau projet, qui reliera le géant asiatique à l'Amérique latine, Marrero Cruz a déclaré que sa globalité et son ampleur pourraient également marquer un avant et un après dans les relations économiques entre ce pays et Cuba. (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/341678-limportance-dun-projet-chinois-dans-le-commerce-electronique-est-soulignee>



Radio Habana Cuba